

## Gedanken zur Osterkerze 2019

In diesem Jahr ist die Osterkerze von Schülerinnen und Schülern der Elisabethschule gestaltet worden. Im Rahmen der Glaubenswoche hat sich die Schulgemeinschaft in sieben Projektgruppen mit dem Thema Glauben befasst:

- Soroti
- Psalmen
- Ostergeschichte
- Biblische Rezepte
- Friedenskreuz
- Kinder einer Erde
- Perlen des Glaubens

Kinder aus der Projektgruppe Ostergeschichte waren beim Gießen und Ausgraben der Kerze auf dem Heger Friedhof gemeinsam mit unserer Gruppe „männer&mehr, dabei. In der Grundschule wurde die Kerze dann von den Kindern gestaltet.

Das Kreuz unserer Kerze besteht aus sieben Regenbogenfarben. Die Farben greifen die sieben Gruppen auf. Der Querbalken des Kreuzes umschließt die gesamte Kerze. Schülerinnen/er sagen folgendes zur Kerze gesagt:

*„Die Kerze ist bunt und bunt bedeutet Freude. Ich finde, dass es im Leben viel Freude gibt. Ich finde das Kreuz schön, weil es bunt ist und an Ostern auch viel blüht; deswegen ist es bunt.“*

*„Ich sehe ein buntes Kreuz. Es wirkt für mich wie neues Leben. Ich sehe ein Alpha und Omega. Es bedeutet Anfang und Ende. Ich sehe eine 20 und eine 19. Es bedeutet für mich 2019.“*

*„ Wenn ich die Kerze sehe, denke ich an ein schönes buntes Leben.“*

Vielen Dank für eine spannende und intensive Glaubenswoche!

